

Le Défi Ogénie pour resserrer le lien social



Mercredi 19 juin, des résidents de l'EHPAD, des Aidants, des membres du personnel, des aides à domicile et des enfants de l'école Notre Dame étaient réunis, à l'invitation des aidants accompagnés par Samantha Malavelle, animatrice de la plate-forme de répit, pour lancer la participation de la structure villeneuvoise "Soleil du Causse" au concours national "le Défi Ogénie".

Ogénie, plateforme ressource de lutte contre l'isolement des seniors, lance son premier défi national : la grande exposition du lien social. Le défi consiste à proposer à chaque structure la réalisation la plus créative en reproduisant une œuvre d'art célèbre dont le thème est la coexistence heureuse, le partage, la vie commune au-delà des différences.

Photographiée et accompagnée d'une lettre, l'œuvre réalisée participe au concours national qui sera doté de « prestigieuses récompenses », remises à Paris en Septembre 2024. Un vote sur les

réseaux permettra également de décerner le prix du public.

Le « Soleil des Aidants » a choisi de reproduire la création de Combo, un artiste de Street art, « CoeXist », qui est un symbole de paix et du vivre ensemble.

Après les attentats de Charlie Hebdo et de l'Hyper Cacher, l'artiste militant représente dans son œuvre « CoeXist » un croissant musulman, une étoile de David et une croix Chrétienne pour recréer le lien brisé par les attentats. Pour les participants Villeneuvois, le choix a été dicté par le désir de dépasser toutes les différences, dans la bienveillance et la qualité du vivre ensemble. Voici le contenu de la lettre jointe : « *Notre message, le vivre ensemble, appelle la tolérance entre les origines, les religions, les générations, les classes sociales, les malades, les personnes handicapées et*

bien portants, pour plus de cohésion, confiance et entraide.

Pour illustrer notre message, nous avons pris comme point de départ la force du symbole véhiculé par le street artiste Combo avec son œuvre « CoeXist ». Sans cette coexistence, impossible de créer du lien.

Dans notre structure (PFR « Soleil du Causse »), lors de notre première rencontre, nous, les quatre aidants intéressés, avons décidé d'inviter à

participer à notre défi des enfants de l'école du village, des résidents de l'EHPAD voisin ainsi que des soignants et auxiliaires de vie. Au fil de nos rencontres, nous avons créé et fait vivre le lien social. Notre implication à relever ce défi a resserré les liens qui nous unissaient déjà au sein du « café papote », lieu d'échange et de soutien aux aidants au sein de notre structure ».